

ABSTRAK

Putri Sri Rohmatiyana. 1195010123: “*Aktivitas Sosial Keagamaan Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya Kecamatan Leles Kabupaten Garut Tahun 2005-2022*”. Skripsi Program Studi Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Adab dan Humaniora. UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya merupakan suatu lembaga yang menaungi berbagai aktivitas keagamaan. Pada perkembangannya Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya berdiri pada tahun 2005 oleh K.H. Ahmad Syihabudin. Tidak hanya berfungsi sebagai lembaga keagamaan, melainkan sebagai sarana yang dapat memberikan kontribusi kepada masyarakat sekitar dalam berbagai bentuk aktivitas sosial maupun pendidikan, hingga aktivitas-aktivitas yang ada di Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya memberikan perubahan serta kemajuan bagi masyarakat.

Berdasarkan pemaparan diatas, penelitian ini terdapat beberapa rumusan masalah, meliputi: *pertama*, Bagaimana Sejarah Berdirinya Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya? *Kedua*, Bagaimana Aktivitas Sosial Keagamaan Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya Kecamatan Leles Kabupaten Garut Tahun 2005-2022?. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui beberapa poin diantaranya: *pertama*, Sejarah Berdirinya Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya; *Kedua*, Aktivitas Sosial Keagamaan Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya Kecamatan Leles Kabupaten Garut Tahun 2005-2022.

Adapun metode penelitian yang digunakan oleh peneliti yaitu menggunakan metode penelitian sejarah yang meliputi empat macam tahapan, diantaranya: *pertama* heuristik atau tahap pengumpulan sumber data, *kedua* kritik atau tahapan dalam mengolah data yang dihasilkan, *ketiga* interpretasi atau penafsiran data, *keempat* historiografi yaitu tahap penulisan.

Berbagai aktivitas sosial keagamaan Yayasan Al-Mustofa Tambakbaya, diataranya: dalam keagamaan mengadakan pengajian rutin, istighosah, melaksanakan peringatan hari besar Islam, peringatan nuzul al-Quran, lailatul qadar, mengadakan ziarah makam waliyulloh. Dalam sosial mengadakan santunan yatim piatu dan fakir miskin, penyelenggaraan sekolah gratis dan pelayanan pengelolaan keuangan seperti arisan qurban. Selain itu, Yayasan menyediakan fasilitas-fasilitas untuk menunjang keberlangsungan kegiatan dalam pendidikan seperti pondok pesantren dan sekolah mulai dari Raudathul Athfal, Madrasah Ibtidaiyah, Madrasah Tsanawiyah, dan Madrasah Aliyah.

Kata Kunci: Yayasan, Aktivitas Sosial, Keagamaan